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Herr Matz informiert über folgende Themen: 
 
LEADER Projekt – Fahrländer See – Mittelpunkt des Landes Brandenburg 
Am 28.05.2020 findet die nächste Beratung zu folgenden Themen statt: 

- Flächentausch 
- Öffentliche Widmung diverser Wege 
- Umsetzung naturschutzrechtlicher Belange durch Untersagung wassersportlicher Betäti-

gung und Einrichtung von Schutzzonen 
Für die Gewährung der Fördermittel müssen die entsprechenden Anträge bis zum Herbst d.J. 
gestellt werden. 
 
Auf die Nachfrage zum Stand der Entwicklung des Wasserwanderrastplatzes führt der Ortsvor-
steher aus, dass daran gearbeitet werde. Sowie die Informationen spruchreif sind, werden diese 
an die Ortsbeiratsmitglieder weitergeleitet. 
  
Darüber hinaus werden derzeit Gespräche geführt, um die Verlängerung der Kienhorststr. / 
Speckdammbrücke zu ertüchtigen. Geplant sei, den eigentlichen „Pflaumenweg“ mit Pollern und 
einer Schranke abzusperren. 
 
Im Ergebnis der sich anschließenden Diskussion schlägt der Ortsvorsteher vor, die vorgestellten 
Ideen und Anregungen zu sammeln und in der nächsten Ortsbeiratssitzung zu beraten. 
Er verweist darauf, dass die Randbedingungen bzw. Gegebenheiten zu beachten seien, erst 
dann könne sich der Ortsbeirat positionieren. 
Entsprechende Informationen für die Website der Bürgerinitiative werde der Ortsvorsteher in ca. 
14 Tagen verfassen. 
 
Zur Schließung der Poststelle in Fahrland führt der Ortsvorsteher aus, dass es im Ermessen der 
Post liege, ob und wo eine neue Postfiliale eingerichtet werde. Hinzu käme, dass die Poststelle 
nicht mehr den Erfordernissen der Post entsprach. 
Im Bereich des Parkplatzes vor dem Nahkaufgäbe es Platz für eine Containerlösung; möglich 
wäre auch ein Aufbau des Nahkauf-Gebäudes. 
Die Mitglieder verständigen sich darauf, in der Ortsbeiratssitzung im September 2020 einen ent-
sprechenden Antrag zu stellen, sollte es bis dahin keine Lösung geben. 
 
Frau Oehme regt an, in den Schaukästen Informationen zu veröffentlichen zu den im Ortsteil 
ansässigen Dienstleistungsbereichen. 
Der Ortsvorsteher bittet um die Übergabe einer entsprechenden Übersicht; die Veröffentlichung 
könne dann in den Schaukästen der Vereine erfolgen. 
Weiterhin wird vorgeschlagen, der Betreiberin der Poststelle im Namen des Ortsbeirates einen 
Blumenstrauß im Wert von max. 10 € zu übergeben. Dagegen erhebt sich kein Widerspruch. 
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Frau Lange bittet um Informationen, wo die Fahrländer in Zukunft ihre Pakete abholen können. 
Der Ortsvorsteher wird dies erfragen. 
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